

Mercredi 30 septembre 2015 | 18h30

Uni Bastions, salle B106

Entrée libre



LE SABRE ET LE CIMETERRE

L'élément religieux
dans les relations
internationales

CONFÉRENCE DE

S.E. M. René Roudaut

Ambassadeur de France en Suisse

Cercle
Français
de Genève

FACULTÉ DE THÉOLOGIE
GLOBAL STUDIES INSTITUTE



UNIVERSITÉ
DE GENÈVE

LE SABRE ET LE CIMETERRE

L'élément religieux dans les relations internationales

La dimension religieuse dont on pouvait penser, avant les attentats du 11 septembre 2001, qu'elle n'avait plus guère de place dans le monde de la diplomatie, est apparue comme un élément sans lequel il est aujourd'hui devenu impossible de comprendre les relations internationales.

L'ambassadeur René Roudaut, fort d'une expérience diplomatique particulièrement riche, s'est intéressé de près à la gestion publique du religieux et à la question de la laïcité. Après avoir suivi des études d'histoire, de droit et de sciences politiques, il a exercé diverses fonctions à Moscou, à Bonn, à Rabat et à Kampala et a notamment été conseiller auprès du Ministère des affaires étrangères à Paris sur les questions religieuses de 2001 à 2004. A l'issue de cinq années passées en tant qu'ambassadeur de France à Budapest, il incarne, depuis septembre 2014, le visage de la République française à Berne.

www.unige.ch/public
communication@unige.ch

